
 
 

Giunta regionale a Pavia, poi a Vigevano  
Al Mezzabarba in mattinata i sindacati chiederanno attenzione sull’emergenza personale al Dea  

PAVIA. Tappa pavese per la giunta della Regione Lombardia 

che oggi sarà in mattinata al Mezzabarba e nel pomeriggio a 

Vigevano. I sindacati della sanità hanno chiesto e ottenuto di 

incontrare la giunta regionale per sottoporre all’attenzione 

dell’esecutivo di Maroni la situazione di emergenza personale 

venutasi a creare al policlinico San matteo con l’inaugurazione 

del Dea.  

Ad aprire la giornata e a dare il benvenuto alla giunta regionale 

ci saranno il sindaco Alessandro Cattaneo e il presidente della 

provincia Daniele Bosone. «Dopo la tappa a Riccagioia – spiega 

Bosone – ci sono dei temi rimasti in sospeso: dissesto idrogeologico, ponte della Becca, collegamento 

Vigevano Malpensa. Ma anche la sanità e la carenza del personale al San Matteo, questione che sarà 

affrontata anche nel consiglio provinciale aperto del 28 febbraio sulle reti sanitarie: è evidente che il San 

Matteo è il vertice della rete dell’assistenza e della ricerca in provincia di Pavia, la Regione dovrà tenerne 

conto». Cattaneo accompagnerà il suo intervento iniziale con delle slide: illustrerà le sinergie in corso con la 

Regione, in particolare i progetti sul tema Aler, la legge sul gioco d’azzardo, Expo 2015, Distretti urbani del 

commercio e, infine, sanità, dalle eccellenze del Dea e del Cnao ai problemi da risolvere. Una curiosità? Il 

Comune offre il coffee break, Regione il buffet per il pranzo.  

Nel pomeriggio, verso le 14, Roberto Maroni arriverà invece a Vigevano, per un incontro con il sindaco 

Andrea Sala e con tutte le categorie del territorio nella sede di Confindustria Pavia in viale Mazzini 34. Il 

governatore parteciperà a un dibattito sul tema delle infrastrutture e dell'economia. Sul tavolo, la vicenda 

della superstrada per Malpensa: Maroni parlerà dello stato di attuazione del progetto e le prossime azioni del 

governo lombardo, assieme all'assessore regionale alle infrastrutture e mobilità, Maurizio Del Tenno. Il 

presidente di Confindustria Pavia, Alberto Cazzani, interverrà sugli effetti della crisi e dell'isolamento del 

territorio sull'industria manifatturiera, mentre Giorgio Ferraris (presidente Ascom) e Alberto Righini 

(presidente degli edili) interverranno rispettivamente sulle conseguenze per il commercio e l'edilizia. 

Vigevano da tempo attende la realizzazione di un collegamento veloce con l'aeroporto di Malpensa e con le 

tangenziali milanesi. Negli ultimi mesi, è emersa la scoperta che una parte dei fondi, però, è stata dirottata 

su altre opere pubbliche. Il sindaco, quindi, punta almeno alla realizzazione di un progetto stralcio per la 

realizzazione della tangenziale ad Abbiategrasso.  
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